



**Hospital Traumatológico y Quirúrgico "Prof. Juan Bosch"**  
Km. 101, Autopista Duarte, Carretera Bonao-La Vega  
El Pino, La Vega, Rep. Dom. • Tel. 809-725-8262 • Fax. 809-725-8452

**El Pino, La Vega, Rep. Dom.**  
05 de diciembre 2021.

**A : Oficina de Acceso A La Información (OAI)**  
Atención Keyci Aybar Brito

**De : Ing. Miguel Isaac**  
Gerente de Planificación

**Asunto : Informe Boletín**

Después de un cordial saludo, sirva la presente para presentar el informe de boletín, correspondiente al mes de noviembre del año 2021 del Hospital Traumatológico y Quirúrgico Profesor Juan Bosch.

Sin otro particular;

Muy atentamente,

**Ing. Miguel Isaac**

Subdirector de Planificación y Conocimientos





**BOLETÍN INFORMATIVO**  
**NOVIEMBRE 2021**



HOSPITAL  
**TRAUMATOLÓGICO Y QUIRÚRGICO**  
**PROFESOR JUAN BOSCH**

## **BOLETIN INFORMATIVO**

© Derechos Reservados 2021

### **DIRECTOR GENERAL**

*Dr. Juan Carlos Reinoso Cabreja*

### **RECOPIADORES**

*Rafael Moronta  
Martín López  
Yonalvis de León*

### **DISEÑO Y DIAGRAMACIÓN**

*Rafael Moronta*

### **CORRECCIÓN**

*Licda. Keicy Aybar*

### **FOTOGRAFÍAS**

*Rigoberto Rojas*

*Una producción gráfica*  
**R. IDEAS CREATIVAS**  
*Tel.:(809)280-1667*  
*@Rideascreativas*  




“ Una familia será fuerte e  
indestructible cuando esté sostenida  
por estas cuatro columnas: padre  
valiente, madre prudente, hijo  
obediente, hermano complaciente.  
”.- **CONFUSIO**

# HOSPITAL RECIBE NUEVOS MAESTRANTES.

Presentación y bienvenida a siete maestrantes de Gerencias de servicios de salud, de la UASD Bonao, fortaleciendo el compromiso educativo. Las mismas harán una rotación de tres meses y además se preparan para su investigación de tesis. Fueron recibidos por el director Juan Carlos Reinoso y la Encargada de área de enfermería, Lic. Cándida Gil.





# CELEBRACIÓN EUCARÍSTICA

El hospital Traumatológico y Quirúrgico Profesor Juan Bosch, bajo la dirección del Dr. Juan Carlos Reinoso realiza la eucaristía con todo su personal administrativo cada primer jueves de cada mes. Esto con la intención de fortalecer la fe cristiana de sus colaboradores.



# PRESENTACIÓN DE RESULTADOS

El Servicio Nacional de Salud hizo una presentación con los resultados de supervisión de cirugías en el Hospital Prof. Juan Bosch.



# RECORRIDO COMISIÓN DE LA UNIVERSIDAD



·Realización de un recorrido con una comisión de la universidad por las instalaciones del hospital Prof. Juan Bosch, a cargo de doctor Jorge Cabrera: Director General, Georgina Vásquez: Coordinadora Mercadeo Institucional, Virtudes Muñoz: Coordinadora Gestión Académica y la licenciada Cándida Gil gerente de enfermería.



# EL HOSPITAL REALIZA TALLER CIRUGÍA Y RECONSTRUCCIÓN DE MANO.



Se llevó a cabo un taller de cirugía y reconstrucción de mano. En la misma estuvo presente nuestro director general el Dr. Juan Carlos Reynoso y el nuestro subdirector el Dr. Richard Lora dando la apertura a los expositores y los participantes.

El mismo estuvo impartido por un grupo de maestros de cirujanos de mano entre los que se encuentran el Dr. Otoniel Díaz / Dr. Marco Núñez / Dra. María Herrand/ Dra. Silvia Avilés / Dr. Gregorio Santana /Dr. Kelvin Brito.

Los mismo son miembros de grupo médico Mano Clinic.





# EL HOSPITAL CONMEMORA DÍA MUNDIAL DE LA RADIOLOGÍA.

Conmemoración del Día Mundial de la Radiología, y el director de nuestro centro, Dr. Juan Carlos Reinoso, junto al director médico, Dr. Richard Lora, reconocieron la destacada labor de nuestros radiólogos, quienes contribuyen eficientemente el desempeño de sus funciones. Gracias a nuestros técnicos por mantener la calidad y la calidez que nos caracteriza, para con nosotros y nuestros usuarios.





*Se enciende la*  
**Navidad**  
*En el Hospital Prof. Juan Bosch.*

El Hospital Prof. Juan Bosch llevo a cabo el tradicional acto del encendido del árbol. Dónde nuestro director, Dr. Juan Carlos Reinoso, le da la bienvenida formal a esta navidad.

Al son de clásicos navideños, con alegría y gozo se recibe el espíritu navideño, junto a toda nuestra familia de colaboradores.



# SOCIEDAD DE EMERGENCIOLOGÍA LLEVA A CABO TALLER DE MEDICINA PRE HOSPITALARIA.

La Sociedad Dominicana de Emergenciología junto a su comisión académica retomaron la Educación Continuada, esta vez con el taller de Medicina Pre Hospitalaria impartida por el TEM Horacio Vásquez, instructor de la Asociación Nacional de Técnicos Médicos de Emergencias con sus siglas en inglés [NAEMT]. Se abarcó durante dos días una agenda completa con temas relevantes a la Medicina Pre hospitalaria.



# HOSPITAL PROF. JUAN BOSCH EN COORDINACIÓN Y COLABORACIÓN CON FARMACONAL Y ETHICON REALIZAN TALLER.



Gracias a Farmaconal y Ethicon, la residencia de Cirugía General de nuestro hospital, recibió el taller de actualización y uso de dispositivos de energía en cirugía, el cual fue impartido por Anabell Hernández.

Comprometidos con la formación de nuestros especialistas, continuamos con nuestra labor.

# HOSPITAL PROF. JUAN BOSCH E IDOPPRIL ABREN STAND EN SUS INSTALACIONES

Con la presencia del Dr. Fausto López Solís, director ejecutivo del IDOPPRIL y una nutrida representación de sus diferentes regionales, el Dr. Juan Carlos Reinoso, director general del Hospital Traumatológico y Quirúrgico Prof. Juan Bosch, así como de sus principales autoridades, se dejó formalmente abierto el stand del Instituto Dominicano de Prevención y Protección de Riesgos Laborales, IDOPPRIL en el área de consulta externa del Hospital.

En dicha apertura, tanto el Dr. Reinoso, como el Dr. López Solís, estuvieron de acuerdo en que esta iniciativa es para amplio beneficio de los usuarios del hospital y del mismo IDOPPRIL. El espacio contara con personal especializado en la tramitación de procesos de riesgo laboral, para agilizar dichos protocolos y que ningún afectado pierda la cobertura correspondiente.







HOSPITAL

# TRAUMATOLÓGICO Y QUIRÚRGICO PROFESOR JUAN BOSCH

